

le virement d'un montant de \$15,000 pour paver la rue McCord.

17.—De la Commission des Finances, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$18,000 pour paver la rue Amherst.

Sur proposition de M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés. (M. l'échevin Ward dissident quant à l'item No 17).

18.—De la Commission des Finances, souscrivant aux rapports de la Commission de la Voirie à l'effet de construire des égouts dans

(1) la rue Chapleau,

(2) la rue Boyer,

(3) la rue Gilford.

19.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie à l'effet de construire des trottoirs permanents.

Sur proposition de M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

20.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de l'Aqueduc qui demande un crédit de \$17,000 à l'effet de poser un service d'eau à haute pression sur la rue Sainte-Catherine.

Sur proposition de M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

21.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'effacer les lignes homologuées de la rue Jetté.

22.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'effacer les lignes homologuées de la rue Poupart.

23.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$885.30 pour paver la rue Saint-Maurice.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

24.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de permettre à la "Moseley Shoe and Leather Co." de poser un tuyau le long de la rue Turgeon.

25.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de paver l'avenue Union.

Renvoyés à la Commission des Finances.

26.—De la Commission de Police, à l'effet d'incorporer l'Association du Barreau de Montréal.

27.—De la Commission de Police, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$84.

28.—De la Commission de Police, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$1,000.

Sur proposition de M. l'échevin PROULX, appuyé par M. l'échevin SEGUIN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

29.—De la Commission de Police, demandant des crédits de \$3,000 et de \$125.

Renvoyé à la Commission des Finances.

30.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de référer à la Commission spéciale des Conduits la lettre de l'Association des Assureurs.

31.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à MM. Arthur Lacroix et Therrien & Gareau d'ouvrir des cours à bois.

32.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à M. Mark workman d'ériger une certaine construction sur la rue Sainte-Catherine.

33.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à MM. D.-K. Brown et Hugh Vallance, d'ériger une manufacture sur l'avenue DeLorimier.

34.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à M. David Dion d'ériger une forge au No 1900 de l'avenue Papineau.

35.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à MM. Frank Schleifer et Hall Bros d'ouvrir des cours à bois.

36.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, au sujet de certaines questions posées par M. l'échevin Gadbois.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

1.—From Finance Committee to vary a sum of \$18,000 to pave Amherst street.

On motion of Ald. SADLER, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Ward assenting as to item No. 17.)

18.—From Finance Committee, concurring in the reports of the Road Committee for the construction of sewers in:

(1) Chapleau street.

(2) Boyer street.

(3) Gilford street.

19.—From Finance Committee concurring in the report of the Road Committee for the construction of permanent side walks.

On motion of Ald. SADLER, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

20.—From Finance Committee concurring in the report of the Water Committee for an appropriation of \$17,000 to lay a high pressure main on Ste. Catherine street.

On motion of Ald. SADLER, seconded by Ald. DAGENAIS, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

21.—From Road Committee, to erase homologated lines of Jetté street.

22.—From Road Committee to erase homologated lines of Poupart street.

23.—From Road Committee to vary a sum of \$885.30 to pave St. Maurice street.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

24.—From Road Committee to allow the Moseley Shoe and Leather Co. to lay a pipe along Turgeon street.

25.—From Road Committee to pave Union Avenue. Referred to Finance Committee.

26.—From Police Committee to incorporate the "Bar Association of Montreal"

27.—From Police Committee to vary a sum of \$84.

28.—From Police Committee to vary a sum of \$1,000.

On motion of Ald. PROULX, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

29.—From Police Committee for appropriations of \$3,000 and \$125.

Referred to Finance Committee.

30.—From Fire and Light Committee, to refer letter from Canadian Fire Underwriters' Association to Special Committee on conduits.

31.—From Fire and Light Committee to allow Arthur Lacroix, and Therrien & Gareau, to open wood yards.

32.—From Fire and Light Committee to allow D. K. Workman to erect a certain building on Ste. Catherine st.

33.—From Fire and Light Committee to allow D. K. Brown, and Hugh Vallance, to erect a factory on De Lorimier Avenue.

34.—From Fire and Light Committee to allow David Dion to erect a forge at No. 1900 Papineau Avenue.

35.—From Fire and Light Committee to allow Frank Schleifer, and Hall Bros. to open wood yards.

36.—From Fire and Light Committee anent certain questions put by Ald. Gadbois.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. LAVALLEE, it was